





Las personas voluntarias de Autismo Cádiz están muy motivadas y nos aportan mucho"

Montserrat Martín de la Mota Coordinadora de Voluntariado de Madre Coraie en la Delegación de Jerez de la Frontera

La alianza entre la asociación Autismo Cádiz y Madre Coraje nace a finales de 2018 a través del Servicio de Ocio de la primera y el Área de Voluntariado de Jerez de la segunda. Esta primera colaboración se realizó en un taller del Centro Para la Reutilización (CPR) de Madre Coraje dedicado al desmontaje electrodomésticos. Participó una persona con TEA (Trastorno del Espectro del Autismo) de la entidad. La segunda colaboración surge en el verano de 2019 a través del Servicio de Hogares. Varias personas con TEA realizaron un voluntariado en el taller de embolsado, hasta que comenzó la pandemia.

Montserrat Martín de la Mota, coordinadora de voluntariado de la Delegación de Jerez de Madre Coraje, explica que ha supuesto una experiencia de aprendizaje mutuo: "Las personas voluntarias de Autismo Cádiz están muy motivadas y nos aportan mucho. Estamos deseando que se pueda retomar". Por su parte, Miriam Castellano, responsable de Ocio en Autismo Cádiz e Inmaculada Molina, responsable de Hogares en Jerez, apuntan que esta experiencia es un ejemplo de inclusión, de cómo las personas con TEA realizan contribuciones a la sociedad.



¿Qué Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU compartimos?



ODS 10: Reducir las desigualdades y garantizar que nadie se queda atrás



ODS 1: Poner fin a la pobreza en todas sus formas en todo el mundo



ODS 12: Producción y consumo responsable

Amplia información en: https://autismocadiz.org/derechos/

#CampañaAlianzasODS #TransformamosContigo

